

Afirma Coahuila que mejoró su calificación crediticia

Lorenzo Cárdenas

SALTILLO.—El Gobernador Rubén Moreira aseguró que la calificación crediticia de Coahuila tuvo una mejora al subir dos niveles.

Sin precisar detalles, el Mandatario coahuilense señaló que una calificadoradora había notificado al Secretario de Finanzas, Jesús Ochoa, sobre la mejora en la calidad crediticia del Estado.

“Hace un momento el señor Secretario de Finanzas me comentaba que alguna de las calificadoras reconocidas de nuestro País nos informó hoy (ayer) de la mejora de nuestra calificación

crediticia”, dijo, “mejoramos dos posiciones en este año y además la tendencia es positiva.

“¿Qué significa eso? Que si nosotros seguimos administrando bien la Hacienda Pública, y digo seguimos porque lo hacemos entre todos, seguramente iremos mejorando aún más nuestra calidad crediticia; en el momento en que otros Estados tienen dificultades, el nuestro ha superado una de las mayores”.

Moreira agregó que este día se hará oficial el pago adelantado de más de 600 millones de pesos al capital de la deuda, a través del Bono Cupón Cero que autorizó Banobras.

Banobras otorgó a Coahuila un préstamo de 608 millones de pesos mediante el Bono Cupón Cero, el cual tiene la ventaja de que sólo pagará los intereses que se generen y no el capital.

El 10 de febrero del 2012, Fitch Ratings degradó la calificación de deuda para Coahuila de “BBB-(mex)” a “BB+(mex)” ante las dificultades que enfrenta la actual Administración para cumplir con el pago de los pasivos contraídos el sexenio pasado.

El 18 de agosto del 2012, Coahuila ya había sufrido una drástica caída de su calificación crediticia, luego de que Standard & Poor's y Fitch Ratings anuncia-

ron que había caído cinco niveles al darse a conocer el monto real de la deuda que había adquirido el Gobierno del Estado durante el sexenio de Humberto Moreira.

Fitch bajó su calificación de “A+” a “BBB-”, lo que implica dejar la categoría de “alta calidad crediticia”, para apenas tener una “adecuada calidad crediticia”. S&P tomó una medida igual, al bajar su evaluación de “mxA+” a “mxBBB-”.

Según las calificadoras, el Gobierno de Coahuila había reportado una deuda de 7 mil 500 millones de pesos, cuando en realidad era cercana a los 34 mil millones de pesos, y luego llegó a casi 36 mil millones.